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議員　三田阪急撤退に市民は落胆している。駅
前再開発は半世紀を費やした大事業であり、
この間の核テナントの決定と存在は都市開発
にも大きな影響があった。駅前Ｃブロックや
周辺全体への影響、今後の見通しは。駅前の
再開発における三田らしさというものは考え
ているか。

市 三田らしい魅力ある街を形成していく
　　駅前Ｃブロックの再開発は 2025 年度完成

を目指し順調に進んでおり、撤退による影響
は少ないと考える。次のテナント誘致に全力
で取り組んでいる。完成後はキッピ―スクエ
アから幅 30 ｍのシンボルボードにつながる
連続したオープンスペースや武庫川や里山の
風景が広がる構想を予定。再開発事業の所期
の目的である「周辺地域を巻き込んだ賑わい
のある街」は達成されるものと考える。（濵
田副市長）

議員　特色ある学校をつくることの教育委員会
の考えはどうか。またある程度区域を越えて
学校を選択できるようにしてはどうか。

市 学校を自分自身で選ぶことも検討する
　　部活動や文化、スポーツ活動など特色ある

取組は重要である。従来の学校の枠組みだけ
ではなく、小中一貫型小学校・中学校も今後
視野に入れる必要もあり、子ども達が自分で
学校を選ぶ仕組みも検討していかなければな
らないと考える。（鹿嶽教育長）

議員　コロナ禍、コロナ後の自治会支援につい
て、自治会のホームページ開設への支援や、
ICT を使った自治会と個人と市が情報を共有
できるシステムを検討してはどうか。

市 スマート地域活動の推進に取り組む
　　「with コロナ自治会活動マニュアル」の

作成・配布を行った。また市民センターの
Wi-Fi 環境を整備し、地域でリモート会議を
実践できるよう研修会を開催する。また早期
に SNS を活用した情報プラットフォームを
構築し市民と迅速な情報共有を進めていく。

（入江副市長）
他の質問   ●三田再生における空き家対策につ
いて　●自動運転バスの実証実験について　
● 12 月のサンタ月間の検証と展望について
●兵庫県との新型コロナウイルス関連情報の
共有について

議員　災害などの緊急の復旧には、即座の判断
や対応が求められ、技術職員のマンパワーが
必要。そのために必要な能力は、直ちに生ま
れるものではなく、現場での豊富な経験が重
要なポイントであると考える。今後、退職者
が増える中、その技術の継承と人材育成をど
のように進めるか。

市 専門知識や判断能力を備えた人材を育成
　　東日本大震災など、他の自治体で起きた災

害時には、積極的に職員を派遣させ、経験を
積ませる。また、国土交通大学校等の専門機
関や神戸市や阪神間の自治体等で開催される
土木技術の継承のための研修にも積極的に参
加させる。引き続き実践に即した専門知識や
判断能力を備えた人材の育成に取り組む。（濵
田副市長）

議員　スポーツの習慣化や健康増進により健康
長寿社会の実現が重要であり、そのためには
各地域のクラブに応じた支援が求められるが
市の考え方を伺う。

市 スポーツを通じて交流できる環境づくり
を支援

　　定期的・継続的なスポーツ活動や多世代が
参加できるイベントの他、各スポーツクラブ
毎のニーズに応じた対応や指導者養成研修会
への参加を支援する。クラブへの愛着や一体
感の創出が図れるよう、健康・体力づくり等
のスポーツ・運動を通じて交流できる環境づ
くりを今後も積極的に支援していく。（西田
地域創生部長）

議員　多様な担い手の確保や育成、また中核的担
い手の経営力向上への取り組みについて伺う。

市 今後も担い手の確保育成等を進めていく
　　農業に関する理解を広げるため、市広報誌

の連載記事掲載による情報発信、関係機関と
の連携を強化した就農相談に応じている。ま
た、経営改善のための専門家相談なども取り
組んでいる。今後も中核的担い手の経営力向
上への支援に取り組んでいく。（入江副市長）

他の質問   ●市民病院の今後の方向性について
●高齢者のウイズコロナ・ポストコロナ時代
の対応について
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　まちづくりや暮らしに関する制度、市の行う事業の執行状況や将来の
方針について、議員が質問を通して市の見解を求め、主張・提言・指摘
を行います。
　3月定例会では、6つの会派を代表する各議員が代表質問をしました。
質問時間は、答弁の時間を含めて1人60分です。
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　議員が質問を行う
演壇に、飛沫防止の
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